

**CASSART** (*Prosper*), Directeur de Sociétés (Warsage, 12.1.1867 — Lambermont, 18.10. 1922). Fils de Florent-Louis et de Foa, Marie-Anne ; frère de Florent Cassart.

Prosper Cassart fut envoyé au Congo, en 1898, en qualité de sous-directeur, par la Société commerciale des Plantations de la Lubefu. Après deux termes de service qui le portèrent à la direction de la Société en Afrique, il rentra au pays, quelque peu avant que n'éclatât la première guerre mondiale.

Malgré son âge (il avait alors quarante-huit ans) Cassart s'engagea au 1<sup>er</sup> régiment de chasseurs à pied le 22 avril 1915. Nommé adjudant le 21 mars 1916, il prit part à la défense de l'Yser et fut blessé à Dixmude, le 30 mai, alors qu'il dirigeait un travail de réparation de la digue endommagée par le violent bombardement du 13, auquel il avait assisté avec un sang-froid remarqué. Il fut promu officier auxiliaire d'infanterie le 15 octobre suivant, versé dans la réserve en qualité de sous-lieutenant le 15 avril 1917 et nommé lieutenant de réserve le 26 juin 1918.

Après la guerre, il reprit ses activités coloniales, associé à Arthur Henrion et à F. Dupont dans la Société pour le Commerce et l'Exportation vers le Congo.

Il mourut en 1922, chevalier de l'Ordre de Léopold II, porteur de la Croix de guerre avec citation et cinq chevrons de front.

8 mars 1955.  
[J. J.] Marthe Coosemans.

*Trib. cong.*, 26 juill. 1922, p. 3 ; 15 nov. 1922, p. 2.